



05 juillet 2024

Pour valoir ce que de droit,

Nous vous écrivons pour vous demander de nous aider à faciliter la procédure de demande de visa pour le/la participant(e) invité(e) au Grand Jamboree iGEM 2024, qui se tiendra à Paris, en France, du 23 au 26 octobre 2024.

Informations personnelles du/de la participant(e):

Nom complet: Jinshui Yang
Date de naissance: 05 mars 1975
Numéro de passeport: PE1880150
Nationalité: chinoise
Code d'identification du ticket: 02DABA00
Type de billet: team-member

Information sur l'événement:

Nom: 2024 iGEM Grand Jamboree
Dates: October 23-26, 2024
Lieu: Pavillon 7.3, Paris Expo Porte de Versailles
1 Pl. de la Prte de Versailles, 75015 Paris
Site internet: jamboree.igem.org

Note: Les participants internationaux devront arriver plus tôt et repartir plus tard (1-2 jours), en raison des options de vol limitées et de la nécessité de disposer de plus de temps pour se remettre du décalage horaire.

Jinshui Yang est déjà inscrit(e) au Grand Jamboree iGEM 2024 et a payé les frais d'inscription requis. Nous vous demandons de bien vouloir examiner favorablement leur candidature et de lui fournir les visas nécessaires pour participer à l'événement.



iGEM Europe SAS
10 Rue du Mail, 75002, Paris, France
SIREN: 852120484
support@igem.org
+33 01 59 06 76 59
jamboree.igem.org

Le Grand Jamboree iGEM est le plus grand rassemblement international de biologie synthétique réunissant des jeunes chercheurs et des scientifiques expérimentés, des représentants de l'industrie, des experts et des acteurs du secteur. Il sert de catalyseur aux progrès scientifiques et industriels mondiaux et à la collaboration dans ce domaine. La présence de Jinshui Yang est de la plus haute importance pour le succès du Grand Jamboree iGEM 2024.

Jinshui Yang aura l'occasion de présenter le projet iGEM de son équipe ou ses réalisations dans les domaines liés à la synbio, d'échanger des connaissances, d'engager des discussions sur la gouvernance, l'éthique et les pratiques responsables, et de favoriser la collaboration avec d'autres chercheurs, enseignants, décideurs politiques, fondateurs de start-ups et acteurs de l'industrie lors du Jamboree.

Nous vous assurons que Jinshui Yang a l'intention sincère de participer au Grand Jamboree iGEM 2024 et l'ensemble des règles et réglementations régissant son séjour en France seront respectées.

Nous tenons à vous exprimer notre sincère gratitude pour l'attention que vous portez à cette demande. Votre soutien dans la facilitation de la procédure de visa pour Jinshui Yang contribuera grandement au succès du Grand Jamboree iGEM 2024 et renforcera la coopération entre la France et d'autres pays.

Si vous avez besoin d'informations ou de documents complémentaires, nous vous invitons à nous contacter. Nous sommes tout à fait disposés à fournir tous les détails nécessaires pour faciliter la procédure de demande de visa pour Jinshui Yang.

Dans l'attente de votre accord, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées

Randall Rettberg
Président
iGEM Europe SAS

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Randall D. Rettberg'.



iGEM Europe SAS
10 Rue du Mail, 75002, Paris, France
SIREN: 852120484
support@igem.org
+33 01 59 06 76 59
jamboree.igem.org

05 July 2024

To whom it may concern,

We are writing to request your assistance in facilitating the visa application process for the invited participant of the iGEM 2024 Grand Jamboree, which will be held in Paris, France from October 23rd to 26th, 2024.

Personal information of the participant:

Full Name:	Jinshui Yang
Date of Birth:	05 March 1975
Passport Number:	PE1880150
Nationality:	Chinese
Ticket Identification Code:	02DABA00
Ticket type:	team-member

Event information:

Name:	2024 iGEM Grand Jamboree
Dates:	October 23-26, 2024
Location:	Pavilion 7.3, Paris Expo Porte de Versailles 1 Pl. de la Prte de Versailles, 75015 Paris
Website:	jamboree.igem.org

Note: International participants will need to arrive earlier and leave later (1-2 days), due to the limited flight options, and the need for more time to get over jet lag.

Jinshui Yang has already registered for the 2024 iGEM Grand Jamboree and paid the required ticket fee. We kindly request that you consider their applications favorably and provide them with the necessary visas to attend the event.



iGEM Europe SAS
10 Rue du Mail, 75002, Paris, France
SIREN: 852120484
support@igem.org
+33 01 59 06 76 59
jamboree.igem.org

The iGEM Grand Jamboree is the largest international synthetic biology gathering of young and senior researchers, industry representatives, experts and stakeholders, and serves as a catalyst for global scientific and industrial advancement and collaboration in the field. The presence of Jinshui Yang is of utmost importance to the success of the iGEM 2024 Grand Jamboree. Jinshui Yang will have the opportunity to showcase the iGEM project of their team, or their achievements in the synbio-related fields, exchange knowledge, engage in discussions on governance, ethics, and responsible practices, and foster collaboration with fellow researchers, educators, policymakers, startup founders, and industry stakeholders at the Jamboree.

We assure you that the participant has genuine intentions to attend the iGEM 2024 Grand Jamboree and will abide by all the rules and regulations governing their stay in France. Jinshui Yang has made the necessary arrangements for their accommodation and travel during their visit.

We would like to express our sincere gratitude for your attention to this matter. Your support in facilitating the visa process for Jinshui Yang will greatly contribute to the success of the iGEM 2024 Grand Jamboree and strengthen the cooperation between France and other countries and regions.

Should you require any additional information or documentation, please do not hesitate to contact us. We are more than willing to provide any further details necessary to facilitate the visa application process for Jinshui Yang.

We look forward to your positive response and the opportunity to welcome Jinshui Yang to the iGEM 2024 Grand Jamboree in Paris.

Yours sincerely,

Randall Rettberg
Président
iGEM Europe SAS

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Randall D. Rettberg', written in a cursive style.